



【学校教育目標】 磨き 輝き 未来をともに拓く朝日の子の育成

朝日っ子

長崎市立朝日小学校
学校便り 第34号
令和6年12月24日
校長 米村 郁子

充実の2学期が終わりました。

残暑が厳しい中に始まった2学期は、10月の小体会過ぎまで暑さが続き、秋らしい秋を感じないまま、急に寒い冬がやってきたように感じました。そんな中、子どもたちは暑さ、寒さをもものともせず、学習や運動に励み、友達と遊び、充実した2学期を過ごしたように思います。校外学習や朝日フェスティバル、地域行事もあり、保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただきました。改めてお礼を申し上げます。有難うございました。

2学期を振り返り、終業式には、子どもたちに次のように話しました。

私は、皆さんの通知表をすべて読みました。担任の先生は、あなたの頑張りをしっかりと見て、通知表の中で褒めてくださっていました。通知表を受け取る時は、○の数だけではなく、担任の先生があなたに掛けてくださる言葉をよく聞いて、自信を高めてください。「私はよく頑張った。」「私にはいいところがある。」という自信は、あなたが次に頑張るためのエネルギーになります。

さて、私が2学期の始業式に話したことを覚えていますか。1つ目は、「進んで挨拶をする」ということでした。6年生の皆さんが毎朝玄関の前に立って、さわやかな挨拶をしてくれました。それに応えて、大きな声で挨拶ができる人が増えてきました。とても嬉しいことです。挨拶をしてもらうと、寒い朝でも、よし、今日もがんばるぞという元気が湧いてきます。3学期も、みんなの元気が湧くように、挨拶とびかう素敵な学校にしていきたいと思います。

2つ目は、自分の「思いや考えを伝え合う」ということでした。2学期は、スクールコンサートや「泣いた赤おに」の劇のほか、学校の外から先生を招いて教えていただく機会がたくさんありました。その時のお礼の言葉では、その場で考えた感想を自分の言葉で伝えている人たちがたくさんいました。その場で考えるのは難しいことです。皆さんの成長を感じました。

2学期は、たくさんの授業や行事を通して、一人一人が成長しました。まさしく、小さな学校の大きな力が育った2学期でした。3学期も、更に楽しい毎日となるように一緒に頑張っていきたいと思います。



おめでとう

本校児童の作品がコンクールにおいて各賞を受賞しましたので紹介します。学校から応募した作品で、学校に賞状が届いたものについては本日の終業式後に伝達表彰をいたしました。

◆市民美術展 書写の部

【長崎国際文化協会賞】

1年 ○○ ○さん

5年 ○○ ○○さん

【奨励賞】

1年 ○○ ○○○さん

3年 ○○ ○○さん

4年 ○○ ○○さん

○○ ○○さん

5年 ○○ ○○さん

○○ ○○さん

6年 ○○ ○さん

【入選】

2年 ○○ ○○さん

◆市民美術展 絵画の部

【奨励賞】

1年 ○○ ○○さん

【入選】

3年 ○○ ○○○さん

※市民美術展ではその他、多くの児童が努力賞を受賞しました。

◆JA 書道コンクール

【銅賞】

5年 ○○ ○○さん

【佳作】

6年 ○○ ○さん

◆社会を明るくする運動標語

【長崎地区推進委員会賞】

5年 ○○ ○○○さん

◆世界平和祈念ポスター標語展

【努力賞】

2年 ○○ ○○さん

3年 ○○ ○○さん

4年 ○○ ○○さん

◆まちづくりアイデアコンテスト

【佳作】

6年 ○○ ○○さん

【裏もご覧ください。】

二学期をふり返って

三年 〇〇〇〇〇〇



ぼくの二学期を漢字一文字で表すと、しあわせの「幸」です。なぜかというと、先生やみんなとすごせてとつてもしあわせだったからです。ぼくが二学期に楽しかったことや、がんばったことをしようかいます。

二学期に楽しかったことは、小音会です。ぼくは、シンバルとマラカスをたんとうしました。マラカスでは、リズムに合わせて、えんそうするのがんばりでした。シンバルは、音をとめるのがちよつとむずかしかったけど、うまくとめることができ、うれしかったです。本番は、人がたくさんいて、きんちようしたけど、みんなでえんそうできて、とても楽しかったです。

がんばったことは、二つあります。一つ目は、走りばとびです。はじめてしたときは、ぜんぜんとべませんでした。でも、先生からポイントを教えてもらって、練習したら、新記録を出すことができました。とてもうれしかったです。二つ目は、リコーダーです。リコーダーは、三年生になって、はじめて学習をしました。指の動かし方がむずかしくて、さいしよはきれいな音が出ませんでした。あきらめそうになったけど、何度も練習したら、きれいな音が出るようになりました。

ぼくは、二学期に、いろいろなことができるようになりました。あきらめないで練習することが大切だなあと思いました。三学期は、にが手なべんきようをあきらめないで、がんばりたいです。そして、みんなと楽しくすごせるようにしたいです。

二学期をふり返って

六年 〇〇〇〇〇〇



私が二学期にがんばったことは三つあります。

一つ目は小体会です。小体会練習では、最初十五人で三十個を投げて十五個しか入らなかつたので「がんばらなきゃ。」と思いつながら球入れの練習をしました。そのおかげで、本番ではみなきんちようしている中、四十個中三十九個を入れ、見事優勝することができました。

二つ目は修学旅行です。修学旅行では、一日目の班長になり班のみんなといろいろな体験をしながらいろいろな場所を全員で回ることができてよかったです。あと責任感を持ち、計画的に行動ができたのがよかったと思えました。

三つ目は朝日フェスティバルです。朝日フェスティバルでは、グリーンランドについての発表をしました。修学旅行のバスの中でも発表をしましたが、朝日フェスティバルでは一年生などの低学年も見るのであきさせず分かりやすくするために劇をしたり、少しの豆知識などを入れるような工夫をしました。初めてキャンバを使つての発表だったので、うまくいかきんちようしましたが、みんなにも楽しんでもらえたのでうれしかったです。

このように、皆さんも私たちと同じようにいろいろな体験や学習を通していろいろな場面で成長してきつと思つています。私も今までの体験や学習をこれからもつと生かしていきたいなと思つています。

お知らせ

長崎大学玉園同窓会様
(長崎大学教育学部同窓会)が主催する「学校

図書購入助成事業」に応募したところ、この度、5万円分の図書購入費を助成していただけることになり、早速、23冊の児童図書を購入しました。全校児童が新しい本との出会いを楽しんでくれると嬉しいです。(図書室の本をよく読んでいる6年生に記念撮影をお願いしました。→)



2024/12/23